

Siria: falta de fondos de la Unicef afectará a 500 maestros en campos de refugiados



Nueva York, 25 jul (RHC) El Fondo de la Organización de Naciones Unidas para la Infancia notificó que por falta de fondos no serán renovados los contratos de más de quinientos sirios que trabajan como maestros en el campo de refugiados de Zaatari, el más grande de Jordania.

Detalló ese órgano de la máxima instancia internacional que sin embargo, el despido de esos maestros para el próximo año académico no afectará la educación en las escuelas de ese campo, pues el principal peso lo llevan los profesores jordanos.

Aseguró además que continuará sus esfuerzos para obtener financiación para ayudar a los niños y madres de Zaatari, donde se hospedan cien mil refugiados sirios, y donde estudian 20 mil menores. (Fuente/EFE)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167602-siria-falta-de-fondos-de-la-unicef-afectara-a-500-maestros-en-campos-de-refugiados>



Radio Habana Cuba